

ANP: Instrumento de la Contrarrevolución

No nos equivocamos cuando en noviembre de 1987, mes y año de la formación de la llamada Asamblea Nacional Popular, decíamos que esta "nueva organización" que para unos era embrión de nuevo poder y para otros frente de masas, sin llegar a ponerse de acuerdo, para nosotros y el pueblo no era sino la respuesta revisionista al nuevo poder que se venía construyendo en el campo, producto del desarrollo de la guerra popular que dirige el PCP.

De esta manera el revisionismo empezaba a traficar con el nuevo poder que la clase y el pueblo por décadas venían clamando. Pero como tenía que ser, la ANP era criatura nonata que, tras convocar a algunas luchas reivindicativas a la cola de la CGTP, no dio mayores signos de existencia, esto ya se sabía, porque el nuevo poder no es el resultado de una asamblea de delegados (esto sólo puede caber en la cabeza de gentes que a lo largo de la historia han vivido de las necesidades del pueblo). El poder, como nos enseña el presidente Mao, nace del fusil, es producto de una guerra popular dirigida por un Partido Comunista. No entender esto es hacer castillos en el aire y el "nuevo poder" que el revisionismo predica sólo se queda en la defensa del viejo sistema.

Hoy que la lucha de clases se especifica en el enfrentamiento de los dos caminos, el de las elecciones y el de la violencia revolucionaria, los revisionistas tratan de resucitar la ANP para cumplir mejor con sus planes contrarrevolucionarios. Esto se desprende de la posición que los diferentes grupos han dado frente a la convocatoria a la plenaria de la Asamblea Nacional Popular. Los del PUM en su semanario Amauta del primero de junio, dicen: "La ANP renovada a través de la plenaria recaerá en la dirigencia nacional de la CGTP. Convertir el año 89 en una etapa de resistencia y contraofensiva popular que profundice la crisis del gobierno, derrote los planes de recambio derechista y contenga el despliegue anarquizante del senderismo, debe ser la consigna que emane de la plenaria". De lo planteado, se desprende que la dirigencia de la ANP seguirá en manos de los mismos que se oponen a las luchas del pueblo o se conforman con la lucha reivindicativa, por tanto, nada nuevo puede ofrecer, no especifican cómo y para qué profundizar la crisis del gobierno, es más, no es sólo el gobierno el que está en crisis sino el sistema que se cae a pedazos, por tanto, las soluciones no pueden pasar por simples recambios ni "derechistas ni izquierdistas". No se puede soñar con tomar el gobierno y luego el poder, porque el problema esencial del estado es el sistema del estado, es decir, definir la dictadura que se ejerce y de qué clase es.

Lo derivado de eso es el sistema de gobierno, los revisionistas de IU se volvieron evolucionistas, piensan que evolucionando el orden podrido se puede llegar al socialismo. No "entienden" que los sostenedores del estado terrateniente burocrático tienen todas las formas represivas a su alcance y para defender su viejo orden tienen a su fuerza armada y policial que deben jugarse el todo por el todo para impedir que la guerra popular se imponga.

El problema que tienen es que lo viejo necesariamente cede a lo nuevo porque lo nuevo es superior y esto ya está demostrado, por eso es que todos, sin excepción, se unen y bajo el pretexto de la defensa de las organizaciones populares buscan enfrentar a la clase y al pueblo con la guerra popular frente al fracaso de la fuerza armada y policial, por eso en su vocero, los del PUM dicen: "un llamado imprescindible que los participantes (en la ANP) están en la obligación de hacer es la convocatoria a organizar la autodefensa de las masas en todas partes y a salir al frente a la militarización y a las agresiones de fuerzas ajenas y hostiles a sus organizaciones, incluido al senderismo". Lo principal del pedido es empujar al pueblo y principalmente al campesinado a que se organice en fuerzas de choque contra la guerra popular. Lo de la militarización es puro cuento, acaso ellos con todas las fuerzas reaccionarias no participan en eventos y comisiones por la "paz", coincidiendo con lo planteado y ofrecido por el siniestro ministro del Interior, quien además ha ofrecido armar abiertamente a las llamadas rondas tanto en el campo como en la ciudad para hacer frente a la subversión armada. Esto no es simple coincidencia sino la conclusión consciente y en el Perú lo que se da es una guerra entre revolución y contrarrevolución; por tanto, tienen que tornar posición y los de Izquierda Unida hace tiempo que la tomaron al lado de los que les permiten

disfrutar de los poderes del Estado o de un puesto burocrático, por eso en el Senado han aprobado, conjuntamente con sus colegas de las otras tiendas políticas, la ley que crea el Consejo Nacional de Pacificación. Según sus mentores, este Consejo brindará el asesoramiento y apoyo a todos los esfuerzos destinados a lograr la paz en el país. Más adelante señalan que el Consejo Nacional para la Pacificación estará integrado por representantes de los partidos políticos, de la Confederación de Trabajadores (se entiende que es la CGTP) de las organizaciones representativas profesionales, de las universidades del país, de las organizaciones representativas de la producción, el comercio y los servicios, así como de cada una de las organizaciones representativas de los campesinos. La cabeza de esta entidad será la Iglesia católica. (En este Consejo estarán desde Huillca hasta Jorge del Prado). La convocatoria a la Plenaria de la ANP no escapa a esta necesidad, por tanto, su convocatoria en estos momentos no es simple casualidad, pues se busca demostrar fuerza a las otras organizaciones como son el APRA y el FREDEMO y poder plantear sus condiciones frente al papel que le toque jugar en la defensa del viejo sistema.

La reacción en el campesinado quiere encontrar al defensor de su estado, y bastante coincide con los acuerdos del noveno Consejo de la CCP realizado con motivo de asegurar su participación en la ANP. Dice la CCP que en este su Noveno Consejo Nacional ha ratificado su decisión de avanzar en la construcción de la autodefensa autónoma y democrática de las masas campesinas para luchar por el derecho a la vida y el bienestar campesino (como si no fuera la semifeudalidad la culpable de los males del campesinado).

Por lo visto, lo central para los reaccionarios y revisionistas es chantajear y obligar a la población para que marche a la guerra como carne de cañón y tras ellos la fuerza armada y policial, porque en los grupos de autodefensa quienes van a participar son algunos sectores de las masas engañadas, más no así los parlamentarios que seguirán calentando curules y alcaldías alimentadas con la sangre de los más humildes de sus seguidores. Esto es señores, lo que significa la famosa autodefensa que los revisionistas están empeñados en organizar. A este objetivo sirven las viejas y nuevas organizaciones que surgen y se desarrollan a la sombra del poder de los viejos y nuevos terratenientes, de los grandes burgueses, de las superpotencias y potencias imperialistas que tienen que defender sus intereses en esta parte del planeta, que desde hace nueve años se ha puesto en pie.

(El Diario, 07.06.89)